

令和2年6月19日

各高等学校 学校長 様

くま川鉄道株式会社  
取締役社長 永江 友二

### 新型コロナウイルス感染防止対策の今後の取組みについて（協力依頼）

時下 ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素より弊社の業務につきまして、格別のご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

また、令和2年5月29日付「学校再開時における列車利用について」において、列車通学生の皆様へ車内でのマスクの着用や会話を控えていただくことなど、ガイドラインの内容を踏まえた新型コロナウイルス感染予防対策の取組みにつきましては、周知及びご指導にご協力いただき誠にありがとうございました。

さて、緊急事態宣言が解除された際の「基本的対処方針」に基づき、本日6月19日を以て都道府県をまたぐ移動が解禁となることから、今後7月から8月にかけて、帰省や旅行等のお客様の移動も増加してくることが予想されます。

弊社としましても、従業員の健康状態の確認、駅係員・乗務員のマスクの着用及び車内消毒など、これまで行ってきた感染症対策を継続することによりお客様と従業員の健康と安全を守っていきたいと思っております。

つきましては、たびたびのお願いで大変恐縮ではございますが、列車利用の生徒の皆様にご協力いただき、改めてご協力いただきますよう周知を行っていただくとともに、引き続き、感染予防の取組みにご理解いただきますようお願い申し上げます。

### 記

#### ○ 感染症対策

・新型コロナウイルス感染症対策の観点から、車内・駅構内でのマスクの着用、会話は控えめにすることへのご協力をお願いいたします。

※マスクを着用されていない生徒の方が増えてきています。車内は朝夕通学時間帯を中心に混雑し密な状態となりますので、可能な限りマスクを着用していただくようご理解ご協力をお願いいたします。

以上